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1982 -12- 0 S 

der Abgeordneten Woschitz 

und Genossen 

A N FRA G E 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Neubau der Postgarage in Ferlach. 

Die Postgarage in Ferlach mußte 1980 infolge Baufälligkeit abgerissen 

werden. Seit diesem Zeitpunkt stehen die Post- und Bahnbusse im Freien. 

Der Präsident der Landespostdirektion teilte am 7.8.1980 mit, daß ein 

moderner Bau errichtet werden wird. Allerdings ist bis zum heutigen Tag 

damit noch nicht begonnen worden. 

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an Sie, sehr 

geehrter Herr Bundesminister, die nachstehende 

A n fra g e 

1) Wann wird dieser Garagenbau errichtet? 

2) Wird es lediglich ein Garagenbau für Postomnibusse oder wird der Bau 

auch den ÖBB dienen? 

3) Sind die Baukosten im Budget 1983 vorgesehen? 

4) Wie hoch werden die voraussichtlichen Baukosten sein? 
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